



In der Adventstöberecke standen viele Geschenke zur Auswahl bereit. Fotos: Joachim Rosenthal

Frühstück für alle in Remlingen:

Daraus kann eine neue Dorftradition erwachsen

Remlingen. Am ersten Adventssonntag gab es das erste Dorfrühstück in Remlingen im dortigen „Asseblick“. Das Ehrenamtsteam des Kompetenzzentrums Freiwilligenmanagement Elm-Asse lud die Senioren aus den Dörfern der Gemeinde Remlingen-Semmenstedt ein, um gemeinsam die Adventszeit mit einem gemeinsamen Frühstück, das jeder Teilnehmer selbst mitgebracht hatte, einzuläuten.

Mit über drei Dutzend Interessierten startete das Mitbringfrühstück bei bester Stimmung. Peter Lampe dankte in seiner Begrüßung allen Mitgliedern des Kompetenzzentrums für die Realisierung des Frühstücks. Im Namen des Ehrenamtsteams machte er darauf aufmerksam, dass man in Zukunft weitere Aktionen im Dorf umsetzen wolle.

Leider gab es wegen Krankheit auch viele Abmeldungen zum Frühstück zu vermelden. In einer vorweihnachtlichen Atmosphäre konnten sich die Teilnehmer gut unterhalten und austauschen.

Ein kleines Programm war ebenfalls organisiert. Es gab die Adventsstöberecke mit verschiedenen kleinen Geschenken für das Weihnachtsfest. Selbstgemachte

Marmeladen, genähte Geschenke oder auch Basteleien kamen gut an. Mit seinen ausgewählten Musikstücken sorgte der Entertainer Phil Hutzon für die musikalische Umrahmung des Vormittags.

Als Überraschung stellte sich der Weihnachtsmann laut polternd ein. Er erzählte den Anwesenden verschiedene Weihnachtsgeschichten aus unterschiedlichen Perspektiven und verbreitete freudige Weihnachtsstimmung.

Das Frühstück wurde nach den Worten der Organisatoren sehr gut angenommen, das vorbereitete Programm und die Unterhal-

tung haben allen Anwesenden viel Spaß gemacht. Dieses Frühstück diente als Pilotphase und soll im nächsten Jahr wiederholt werden, war vom Organisationsteam zu hören. „Eine neue Dorftradition kann nun daraus wachsen“, war ihr Fazit.

Wer eine Aktion in seinem Dorf plane oder für eine Idee Unterstützung bei der Umsetzung benötigt, der kann jederzeit das Ehrenamtsteam ansprechen. Kontakt: Kompetenzzentrum Freiwilligenmanagement Elm-Asse, Telefon: 05336/9489500 oder info@engagierte-elmasse.de. jr



Nette Gespräche gab es beim leckeren Frühstück im „Asseblick“.